

El Canto de los Delfines



Numero 4, 2018

Mi hermano mayor

Lorenza Hernández

Yo siento mucho respeto por mi único hermano, quien es mayor que yo. Él era muy sabio, cariñoso y muy bueno conmigo. Admiro mucho a mis padres también, los adoro con mi corazón. Ellos tuvieron que dejarnos en México con mi abuelita y se vinieron a trabajar a EE.UU. porque somos muy pobres. Mi hermano Alejandro tenía siete años y yo cinco.

Un año después empecé a enfermarme mucho y perdí mi audición, no quería acercarme a nadie, pero sí dejaba que mi hermano jugara conmigo. Él me trató como su única hermanita que está a su lado. Dos años después ya no tenía más vida para vivir, sentía que moría; de repente llegó mi papá por nosotros y nos vinimos a EE.UU. con él. Cuando llegamos aquí, fui al hospital, y me salvaron la vida. Gracias a mi padre y a mi hermano, no morí. Los respeto mucho a los dos. Los amo y los adoro.

Sobre La Autora

Lorenza estudia el 10º grado en la Preparatoria Santa María. Es del pueblito San José Yosocañu, Oaxaca. Habla mixteco, español, e inglés. Sueña ser una cantante famosa para ayudar a su familia. Le gusta llamarse "Lorenza Flow" en sus redes sociales. Le encanta el karaoke, divertirse y escuchar música. Es una persona con dolor y angustia; muchas veces sintió que la vida es corta. Pero vio la luz de un gran amor jamás sentido, y ahora ve la hermosura de la vida. Nunca se da por vencida y está orgullosa y feliz de seguir sus sueños. Afirma que el amor se encuentra donde menos se espera

